



Film « L'artiste survivant »

Synopsis: Rauage est issu d'une famille pauvre, ce qui ne lui permet pas de s'offrir les luxes accessibles à ses pairs. Pourtant, ces plaisirs lui sont superflus. Bien que son monde extérieur soit démun, son monde intérieur est riche. En effet, il a trouvé sa destinée : le dévouement à l'art. Le fait que Rauage ne se sente pleinement humain et vivant que lorsqu'il peint témoigne qu'il est un artiste véritable. Tout au long du film, cette image est omniprésente : celle d'artistes oubliés, de la trempe de Van Gogh et de Michel-Ange, dont l'âme semble revivre à travers le corps de Rauage.

#CCRKALINKA #FFA #FestivalfilmsAsiatiqueDakar #Lartistesurvivant #Sénégal #Kazakhstan

Movie : The Survivor Artist

Synopsis: Rauage comes from a poor family, which prevents him from affording the luxuries accessible to his peers. However, these pleasures are unnecessary for him. Although his outer world is deprived, his inner world is rich. Indeed, he has found his destiny: dedication to art. The fact that Rauage only feels fully human and alive when he paints demonstrates that he is a true artist. Throughout the film, this image is omnipresent: that of forgotten artists, like Van Gogh and Michelangelo, whose souls seem to live again through Rauage's body.

#CCRKALINKA #FFA #FestivalfilmsAsiatiqueDaka #TheSurvivorArtist #Senegal #Kazakhstan